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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

EN VILO, ANÁLISIS DE AGUA
Aunque ya fue notificado que debe transparentar el estudio sobre agua

contaminada en BJ, Batres no dio fecha para hacerlo. Comunidad/ 18

CONTAMINACIÓN EN LA BJ

Ya hay notificación

sobre agua: Batres

hildaa.castellanos@glmm com.mx

"Yase recibió" notificación

para entregar información
sobre agua contaminada
en la alcaldía Benito Juárez,
dijo ayer el jefe de Gobierno.
Martí Batres.

"En efecto, hay una no-

tificación, pero también te-

nían ciertos plazos todavía,
es decir, hay ciertos proce-
dimientos que se han lle-
vado a cabo en cuanto a los
instrumentos legales que
tiene el gobierno de la ciu-
dad. Lo que SÍ puedo decir
es que toda la información

que se solicita se atiende y
se responde. Todo lo que
tengamos que responder lo

respondemos; toda la infor-
mación que tengamos que
dar, la damos", expresó.

La semana pasada, el

Juez Cuarto de Distrito en

Materia Administrativa en

la Ciudad de México, Uli-
ses Oswaldo Rivera Gonzá-
lez. ordenó al gobierno de la

ciudad alSistema de Aguas
cumplir con la entrega de la
información sobre el agua
contaminada en esa zona

La sentencia, a la que
Excélsior tuvo acceso, fue
emitida el 24 de junio daba
24 horas para que se cum-

pliera unavez notificada.

Hay una notificación, pero
también tenían ciertos

plazos todavía, es decir, hay
ciertos procedimientos que
se han llevado cabo en

cuanto los instrumentos

legales que tiene el

gobierno de la ciudad."

MARTÍ BATRES
JEFE DE GOBIERNO

POR HILDA CASTELLANOS

El jefe de Gobierno
reconoció que
fueron informados

por un juez de

Distrito en Materia

Administrativa


